

編集後記 お陰様で『くらしと協同』創刊号には多くの反響をいただきました。編集委員会一同の大きな励みとなっています。

しかし同号の「私の研究紹介」において、編集・校正作業におけるミスから見出しや校正が不適当なものとなってしまう、藤谷築次先生をはじめとするみなさまにご迷惑をおかけしてしまいました。大変申し訳ありません。二度とこのようなことが起こらぬように、作業手順を見直すと共に、今後は一同いっそう気を引き締めて編集にあたりたいと考えております。

さて、創刊第2号となる本号では、いま生協界でもっともホットな話題である合併問題を取り上げてみました。「争論」では、マーケティング研究と農村コミュニティ研究でご活躍のお二人の研究者からお話をうかがうことができましたが、ご覧いただけるように、生協の合併や適正規模に関する見解において、お二人にはいくつか対照的なところが見られます。しかし、インタビューで印象的だったのは、両先生ともに、「最近の生協にはあまり興味を持ってなくて…」といったことを最後に呟かれたことでした。

組合員も、職員も、そして研究者も、みんながワクワクするような生協をもう一度つくりあげるには、どうすればいいのだろう…そんなことを感じたインタビューでした。 (志)

季刊 くらしと協同

2012年秋号 (第2号)

2012年9月25日発行

編集企画：『くらしと協同』編集委員会

編集長：杉本貴志

発行所：くらしと協同の研究所

理事長：的場信樹

京都市中京区夷川通烏丸東入西九軒町 291

せいきょう会館内 (〒604 - 0851)

電話：075-256-3335

FAX：075-211-5037

E-mail:kki@ma1.seikyoku.ne.jp

URL:<http://ha1.seikyoku.ne.jp/home/kki/>
